



Bandera alemana por [fdecomite](#) bajo la licencia CC BY 2.0.

## Una nación capaz de arrepentirse

- Josue Michels
- [26/7/2022](#)

¿Cómo puede cambiarse el curso de la historia? ¿Cómo puede una nación enfrentarse a su pasado? Estas fueron algunas de las preguntas a las que se enfrentó Alemania en 1945. En ese momento, Alemania llegó a considerar el arrepentimiento nacional. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, comentó: “Uno de mis profesores del Ambassador College, el Dr. Herman Hoeh, dijo que Alemania llegó a pensar en proclamar un arrepentimiento nacional ante el mundo, después de la Segunda Guerra Mundial. Pero luego decidieron no hacerlo porque no había precedentes. Ellos pensaron que ninguna nación había hecho tal cosa”.

Tal arrepentimiento podría haber cambiado el curso de nuestro mundo. La historia no sólo muestra que los ancestros de Alemania experimentaron una vez tal arrepentimiento, sino que la Biblia también revela que Alemania se arrepentirá en el futuro.

Hoy se hace cada vez más evidente que Alemania no ha reconocido su pasado. Vemos a Alemania en una situación similar a la que condujo a la Segunda Guerra Mundial. Ha vuelto a entablar una estrecha cooperación con Rusia y se está militarizando. Como señala el Sr. Flurry en “El acuerdo secreto de Alemania con Rusia al descubierto”, las tendencias históricas conducirán de nuevo a un mal histórico.

Pero hay una forma de evitar todo esto. “Si Alemania se arrepintiera, como lo hizo su antigua ciudad Nínive, Dios evitaría esta catástrofe masiva”, señala el Sr. Flurry en su folleto sobre Nahum. El ejemplo de Nínive es de hecho un ejemplo que el mismo Jesucristo utilizó cuando caminaba por esta tierra. “Ellos se arrepintieron a la predicación de Jonás, y he aquí más que Jonás en este lugar”, señaló (Mateo 12:41). En Jonás 3:5 se lee: “Y los hombres de Nínive creyeron a Dios, y proclamaron ayuno, y se vistieron de cilicio desde el mayor hasta el menor de ellos”. En su folleto sobre Jonás, el Sr. Flurry escribe:

El pueblo de Nínive le creyó a Dios, no a Jonás. Ellos sabían que este mensaje provenía de Dios, así como los filadelfinos saben que Dios le dio Su secreto profético a **Idf**.

He aquí una verdad *asombrosa*. ¡La gente de mente carnal que ni siquiera creía en el Dios verdadero sabía que este mensaje venía de Dios! El pueblo de Nínive demostró que *todo el mundo*, a través de los siglos, debería prestar atención a los mensajes de advertencia de Dios. (...)

El rey y los nobles tomaron la iniciativa en el arrepentimiento. ¡Y eso es lo que deben hacer hoy los reyes y los presidentes de este mundo! ¿Acaso son demasiado orgullosos para ayunar, envolverse en cilicio y sentarse en cenizas? ¿Tienen vergüenza de Dios y de Su mensaje? ¡Necesitan experimentar un desastre nuclear antes de arrepentirse!

La antigua Asiria fue la única nación que se arrepintió. Este ejemplo le da esperanza a la nación moderna desgarrada por la guerra. Asiria hoy se llama Alemania. (Escriba solicitando nuestro folleto gratuito *Alemania y el Sacro Imperio Romano*). Hoy, Dios advierte al Israel moderno (principalmente a Estados Unidos y Gran Bretaña) que utilizará a Alemania para castigarlos por su iniquidad (Isaías 10:5-6 y Apocalipsis 17:17). Al escuchar la advertencia de Dios, estas naciones tienen la oportunidad de arrepentirse (Ezequiel 33:11). Pero como muestra el libro de Jonás, Alemania también tiene una oportunidad de arrepentirse y, como ha demostrado la historia, puede hacerlo.

Aunque en la actualidad no hay indicios, ni en la escena mundial ni en la profecía bíblica, de que las naciones de Israel o Alemania vayan a arrepentirse, todavía hay esperanza en el futuro. Isaías 19:23 relata que llegará un tiempo en que Asiria e Israel vivirán en paz. Aunque esta profecía está datada para un tiempo posterior al regreso de Jesucristo y al comienzo del milenio profetizado en Apocalipsis 20 (lea *The Wonderful World Tomorrow—What It Will Be Like* [El maravilloso mundo de mañana: cómo será]), revela que Alemania finalmente se arrepentirá.

Esto significa que incluso después de cometer graves atrocidades, Alemania es capaz de arrepentirse como lo hizo la antigua Nínive. Tal vez por eso Dios podrá utilizar a Alemania para realizar este castigo profetizado. Para comprender estas maravillosas verdades, solicite un ejemplar gratuito del folleto del Sr. Flurry sobre Jonás y *The Wonderful World Tomorrow—What It Will Be Like* [El maravilloso mundo de mañana: cómo será; disponible sólo en inglés] por Herbert W. Armstrong.

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de *Trompeta*. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscríbese aquí](#).

# Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.

